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In der letzten Woche haben wir folgendes gemacht:

Heute hat das Sekki bei sich aufgeräumt, wobei ihnen aufgefallen ist, dass 5-7 Kaffekannen fehlen. 

Wenn ihr als feststellen solltet, dass eure Fachschaft oder Gruppe noch eine oder mehrere 

Kaffekannen bei sich rumstehen hat, bringt sie doch gerne so bald wie möglich im Sekki vorbei.

Zudem dürfen wir erfreut verkünden, dass wir endlich eine Bewerbung für die zweite EDV-Stelle 

erhalten haben. Darüber hinaus brauchen wir aber immer noch eine/n Datenschutzbeauftragte/n, 

worum wir uns weiter kümmern werden. Zuletzt möchten wir noch darauf aufmerksam machen, 

dass ab nächstem Jahr die dritte Sekki-Stellte frei wird und ihr euch gerne jetzt schon bewerben 

könnt.

Wir wünschen euch eine schöne Woche, bleibt gesund!

Farvel!


